

Nantes, le 11 octobre 2018

ECONOMIE

LES ENTREPRISES LIGERIENNES EMBARQUENT POUR BPIFRANCE INNO GENERATION

La Région des Pays de la Loire participe à l'organisation de la 4ème édition de la manifestation Bpifrance Inno Génération (BIG) qui a lieu le 11 octobre 2018 à l'Accor Hotel Aréna de Paris. Objectif : réunir les principaux acteurs du tissu économique national autour d'une thématique et créer les conditions favorables de mises en relation professionnelles. Cette année, la thématique retenue est : « Demain ». Neuf axes de réflexions seront déroulés toute la journée au travers de tables rondes, ateliers, conférences : une minute pour comprendre Demain, adopter une vision prospective, l'efficacité énergétique industrielle, les protéines du futur, l'ordinateur quantique, les textiles innovants, les nouveaux hôtels urbains, l'impression 3D et le Règlement général sur la protection des données.

« Plan Industrie du futur, déploiement de la French Fab, formations aux métiers de l'Industrie du Futur, nouvelles solutions industrielles pour l'innovation... La dynamique est plus que jamais enclenchée ! » explique Paul Jeanneteau vice-président du Conseil régional en charge des entreprises et de l'innovation dans le train menant les entreprises ligériennes qui se rendent à cet événement national. « La Région des Pays de la Loire entend être davantage encore aux côtés des entreprises des Pays de la Loire qui contribuent chaque jour à la réussite industrielle de notre Région. »

La Région des Pays de la Loire facilite l'accès des PME à l'innovation

En 2018, la Région a lancé un nouveau plan « Ensemble pour innover ». Afin de favoriser le développement de l'innovation des entreprises, la Région déploie un bouquet de nouvelles mesures destinées notamment à mieux informer et former les PME, à aider au développement d'actions innovantes, et à mettre en relation étudiants et entreprises. « Nous avons choisi de mettre l'innovation au cœur de notre stratégie de développement économique car il s'agit d'un levier majeur de la compétitivité des PME et PMI », explique Paul Jeanneteau. Depuis 2017, la Région a ainsi mis en place son Plan Industrie du futur : 360 entreprises ont déjà été soutenues à hauteur de 54 millions d'euros.

Pour créer une dynamique territoriale et favoriser les mises en relation professionnelles, Bpifrance et la Région des Pays de la Loire organisent, un évènement dans l'évènement : le voyage en train partant des territoires vers Paris. L'affrètement de deux wagons double de TGV et la gratuité du billet ont permis de réunir plus de 170 entrepreneurs et partenaires ligériens pour participer au plus grand rassemblement entrepreneurial d'Europe.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92